

夕暮れ・夜間 歩行者の事故防止

日没時間が早くなりました。まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど、交通事故の危険性が高まります。

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

歩道で自転車同士正面衝突…1台の自転車が車道に投げ出され トラックにひかれ死亡、後輪と後輪の間に挟まれ

2018/10/17(水) 0:09

16日午前7時すぎ、大阪府で歩道を走っていた自転車同士が正面衝突した。この際、一方の自転車に乗っていた、男性（50）がはすみで車道に投げ出され、トラックにひかれ死亡が確認された。現場近くにいた人は、「異常な音がした。急ブレーキと接触音と。トラックに人がはさまれている状態。後輪と後輪の間に。」と話した。警察は、衝突した自転車とトラックの運転手から事情を聞くなど、事故の原因を調べている。

午後8時 交差点 トラックにはねられ、歩行者の85歳男性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/10/14(日) 22:24

13日午後8時45分ごろ、埼玉県の信号のない市道交差点で、男性（85）が歩いて帰宅途中、トラックにはねられ死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、トラックを運転していた会社員の男（31）を現行犯逮捕した。トラックが直進中、左側から横断してきた男性をはねた。

カーブ 軽ワゴン車はみ出し クレーン車と正面衝突

軽ワゴン車の男性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/10/15(月) 19:37

15日午前7時すぎ、山口県で軽ワゴン車とクレーン車が正面衝突し、軽ワゴン車の男性（44）が死亡しました。下クレーン車の男性（69）にけがはありませんでした。現場は見通しのよい、片側1車線の緩やかなカーブです。また現場は3時間にわたり、通行止めとなりました。警察は軽ワゴン車が何らかの原因で対向車線にはみ出したとみて、事故の原因を詳しく調べています。

午後8時 信号待ち車に追突

助手席の小学生（6）が、首の骨を折る重傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/10/15 8:46

14日午後8時半ごろ、栃木県の県道で、飲食店経営男性（40）の軽乗用車が、信号待ちで停車していた女性（65）の乗用車に追突した。軽乗用車の助手席に乗っていた小学生男児（6）が、首を骨折する重傷を負った。

酒気帯び 歩行中の女性に追突、そのまま逃走、男を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018年10月16日 6時54分

警察は16日、自動車運転処罰法違反（過失運転致傷）と道交法違反（酒気帯び運転、ひき逃げ）の疑いで、調理師の男（61）を逮捕した。逮捕容疑は15日午後6時半ごろ、秋田県で酒気を帯びた状態で軽自動車を運転中、歩行中の40代女性に追突し、右上腕部打撲などを負わせ、そのまま逃走した疑い。